AARON'S LAW

Zelko Wiener Norbert Math Günther Friesinger Ursula Hentschläger

24.6. – 13.8.2023 [Ausstellung]

Aaron Swartz (1986 – 2013), Programmierer und Internetaktivist für Netzneutralität, verteidigte und prägte mit seinen Projekten und deren kollektiven und niederschwelligen Ansätzen diese große Chance der Menschheitsgeschichte, sich konstruktiv über geografische Grenzen hinweg über das Netz auszutauschen. Aaron's Law ist eine Ausstellung mit Vertreter:innen der österreichischen Netz- und Medienkunstszene, die noch zur Lebenszeit von Aaron Swartz Projekte entwickelt haben. Welche Wege sind sie gegangen, was denken und produzieren sie heute? Eine Hommage an Aaron Swartz und seine bis heute aktuellen Fragestellungen und Anregungen zu Open Access, Open Source, Creative Commons und Netzneutralität.

Aaron Swartz (1986 - 2013), programmer and internet activist for net neutrality, defended and shaped with his projects, and their collective and low-threshold approaches, this great opportunity in human history to exchange constructively across geographical borders via the net. Aaron's Law is an exhibition with representatives of the Austrian net and media art scene who developed projects during Aaron Swartz's lifetime. What paths did they take, what do they think and produce today? A homage to Aaron Swartz and his questions and suggestions on open access, open source, creative commons and net neutrality that are still relevant today.

Kuratiert von / curated by

Andrea Sodomka, Renate Kreil

Kooperationspartner

24. 6. 2023 18 Uhr

25. 6. - 13. 8. 2023

net:art coordination center

Ausstellungseröffnung Zur Ausstellung spricht Renate Kreil Ausstellung: Schloss Wolkersdorf, Galerie 2 Samstag, Sonntag und Feiertag 14 – 18 Uhr und nach persönlicher Vereinbarung







- 2120 Wolkersdorf, Schlossplatz 2

info@fotofluss.at www.fotofluss.at

Foto- und Medienkunst; A